

Liebe Eltern (Erziehungsberechtigte),

herzlich willkommen in Duisburg. Alle Kinder zwischen 6 und 18 Jahren müssen in Deutschland zur Schule gehen.

Hier finden Sie alles, was dabei zu beachten ist.

1. Sie müssen sich in Duisburg anmelden (Bürger-Service oder Ausländerbehörde)
2. Sobald Sie sich angemeldet haben, ist ein Gespräch beim Kommunalen Integrationszentrum notwendig. Dieser Termin wird Ihnen zugesandt, Sie müssen sich nicht selber um diesen Termin kümmern.
3. Bringen Sie zu diesem Termin Ihren Pass mit. Wenn Sie Schulzeugnisse Ihres Kindes haben, nehmen Sie diese bitte auch mit.
4. Das Kommunale Integrationszentrum schickt dem Schulamt für die Stadt Duisburg die Informationen über Ihr Kind.
5. Als nächstes erhalten Sie einen Termin beim Gesundheitsamt. Das ist wichtig, denn jedes Kind muss untersucht werden, bevor es in die Schule geht.
6. Nach der Untersuchung beim Gesundheitsamt schickt Ihnen das Schulamt für die Stadt Duisburg einen Brief. In dem steht, in welche Schule Ihr Kind kommt.
7. Wenn der Brief kommt, melden Sie Ihr Kind an dem angegebenen Anmeldetag an der Schule an.
8. Bitte melden Sie sich beim Bürger-Service oder Ausländeramt, wenn Sie innerhalb der Stadt umziehen, oder aus Duisburg wegziehen.

*Übersetzung liegt in folgenden Sprachen vor:*

*Englisch, Französisch, Spanisch, Arabisch, Albanisch, Kroatisch/Bosnisch/Serbisch, Polnisch, Türkisch, Bulgarisch, Rumänisch, Romanes (in drei Varietäten Bulgarisch, Rumänisch und Westbalkan)*